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Impulsar la competitívidad 
del territorio y generar em
pleo son algunas de las pe

ticiones que realizan los gre
mios a quien sea elegido como 
el nuevo presidente de la Re-

Este medio consultó a los 
líderes de Fenalco, Asopor- 
turaría, Cámara Colombiana 
de Infraestructura (CC0, Cá
mara de Comercio y el Comi
té Intergremial sobre cuáles 
podrían ser los retos más im
portantes para el Gobierno 
nacional desde cada uno de 
sus sectores.

La mayoría de los consul
tados coincidieron en la-im
portancia de promover obras 
en materia de infraestructura

Este m edio d ia logó con a lgunos sectores sobre cuáles serian los retos en el Atlántico

Gremios piden al nuevo presidente 
promover la competitívidad

del Río Magdalena.
También anotaron que el 

nu$vo mandatario deberá 
“garantizar” y “preservar” 
el suministro de agua po
table en las zonas que ya 
cuenta con el servicio y en 
las que están siendo inter
venidas actualmente.

En lo que respecta al Cari
be y Barranquilla, el alcalde 
Jaime Pumarejo destacó que 
es necesaria “la solución a las 
altas tarifas de energía, es una 
situación inequitativa que se 
pague más que en el resto del 
país. Además necesitamos el 
puerto de aguas profundas 
en la desembocadura del río, 
no es solo para el Caribe sino 
para el Magdalena Medio y el 
interior del país.

El mandatario local añadió 
que para el Caribe es necesaria 
la terminación del aeropuerto, 
la terminación de la doble cal
zada Barranquilla - Cartagena 
y “mayores oportunidades y

Debe tener una v is ió n a

mayor crecimiento social y 
económico es una de las pe-

Estadoyno de Gobierno para 
que pueda seguir avanzando. 

Héctor Carbonell, presiden-

nuevo Gobierno.

sobre la mesa” sus propues
tas para el próximo gobierno, 
las cuales “deben tener una 
visión de mediano plazo”.

Una de ellas es el ro
bustecimiento de la acti
vidad empresarial con la 
creación de políticas que 
le permitan a este sector 
crecer significativamente.

“Hay dos temas que siem
pre han sido de vital impor
tancia, el empleo y la pobre
za. La coyuntura actual nos

Comerciode Barranquilla,Ma- 
nuelFemández Ariza, el próxi
mo Gobierno debe priorizar 
el mejoramiento de la infraes
tructura regional asociada a la 
conectividad vial, marítima, 
fluvial, aérea y férrea.

Asimismo, en la vincula
da a los servicios de agua y 
saneamiento básico, donde 
-dijo- se tienen “graves defi
ciencias” en mercados distin
tos al Atlántico.

Por otro lado, procuró por

Desde la Agencia Nacional 

ma urgencia. Es necesario 
abordar el reto de reestructu
ración de su política de supe
ración de la pobreza y toda la 
estrategia tiene que estar sus
tentadas en un respaldo re
presentado por recursos fis
cales”, dijo la entidad.

Cámara de Cornado
De acuerdo con el presiden

te Ejecutivo de la Cámara de

eléctrica aportando inversión 
pública para mejoran la in
fraestructura de distribución, 
mejorar la calidad del servicio, 
bajar las pérdidas y cobrar ta
rifas justas y equitativas.

“La energía eléctrica sigue 
siendo inestable, ineficien
te y costosa, lo que le resta 
productividad de nuestras 
empresas y competitívidad 
al Caribe”.

En otro contexto, indicó, se 
debe poner en marcha un es
quema de descentralización 
administrativa del Estado que 
le dé autonomía relativa a las 
regiones en las decisiones y 
manejo de aquellos elemen
tos que inciden en su desarro
llo económico.

Por otro lado, requirió con
trarrestar la extorsión hacia 
los comerciantes y empresa
rios del Atlántico. “Para ello 
es crucial que el Gobierno na
cional continúe reforzando 
con recursos humanos y eco
nómicos al Distrito Judicial de 
Barranquilla, y crear una Me
sa de Seguimiento Antiextor
sión, integrada por todas las 
autoridades, agremiaciones, 
empresarios y demás organi
zaciones de la sociedad civil”.

Hay que garantizar la nave 
gabilidad del río: Asoportuaria

Comprometerse con Ba- 
rranquüla para garantizar un

ría a quien sea eiegiao como 
el nuevo presidente.

El director de la entidad, 
Lucas Áriza, manifestó que 
tras la ausencia de oferen
tes a la audiencia de la APP 
del Río, “el reto es jugársela 
por la actividad portuaria 
con la diversificación de las 
exportaciones”.

“Para eso se necesita una 
actividad portuaria sólida, 
moderna, competitiva y ahí 
el Gobierno debe dar los re
cursos para que eso ocurra. 
Este nuevo panorama debe 
ser visto como una oportuni
dad para que crezca este sec
tor, garantizar la navegabili- 
dad en el canal de acceso para 
poder aprovechar esa arteria 
fluvial que tenemos.

Además señaló que esto 
permitiría que “los exporta
dores puedan sacar sus pro
ductos con costos logísticos 
más bajos, esto solo se da con 
una zona portuaria en ópti
mas condiciones que no solo 
le presta servicio de comer
cio a Barranquilla sino al res
to del país”.

De acuerdo con Ariza en es
te momento hay estabilidad en 
el puerto, la draga se encuen
tra trabajando y se espera que 
en los próximos días haya me

ríbe, explicó que “la inversión 
en infraestructura y los pro
yectos en materia de obras ci
viles hacen parte fundamental

crecimiento económico, im
pulsan la competitívidad, pro
mueven la integración con

Además resaltó que para 
avanzar en este sector es ne
cesario “entender” a la obra 
pública en infraestructura 
como “un estímulo de creci
miento de las economías re
gional y nacional”.

“Esto se vería reflejado en 
el encadenamiento produc
tivo del sector, en la creación 
de nuevas plazas de trabajo y 
en el hecho de que por cada 
peso invertido en una obra

Defender la inversión 
privada

Para la Cámara Colombia
na de Infraestructura capítu
lo Caribe, el nuevo manda
tario debe ver hacia el sector 
privado como una política de

mía”, aseveró.
Otros de los puntos que 

destacó Carbonell es gene
rar más garantías a la sana 
competencia en la adjudi
cación de los contratos de 
infraestructura.

“Es muy importante ha
cer buen uso de los pliegos- 
tipo deriva en pluralidad de 
oferentes, en mayor partici
pación de las firmas de in
geniería en el mercado y en 
procesos transparentes. Se 
hace imperativo, ponerles 
freno a prácticas elusivas, 
como los convenios inte
radministrativos, usados en 
ocasiones, para hacerle el 
esguince a los mencionados 
pliegos-tipo”, puntualizó.


